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日配品検討会
意見交換でご発言いただきたいこと

意見交換①

– 「３ 今年度の実施内容の進捗について」 （資料４） の説明にあった 「予測生産に
よる食品ロスの発生構造とその発生量」 について、メーカー委員・オブザーバーを中
心に、自社・自業種の現状や問題意識について、ご発言いただきたい。

意見交換②

– リードタイムの最適化は、食品ロス削減だけでなく、物流効率化の観点からも極め
て重要な取り組みである。リードタイムの最適化・延長には、小売業側の需要予測
精度向上、メーカーや卸売業による取引先への提案の活発化、提案しやすい環境
整備等が重要である。これらに対処するためには、ワーキングチームがどのようなア
プローチをとるべきかについてのご意見を伺いたい。

– 今回の 「商慣習調査中間結果」 や 「商慣習見直しの日の公表結果」 についての
感想や、調査結果の活用方法について、ご意見いただきたい。

– その他、検討会で共有したい事柄や要望、提案があればご意見いただきたい。
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